

薪束づくり報告&巣箱作成

2019年8月23日(金)、私たち痕跡調査班は今年から始める予定の巣箱作りの材料となる木材を調達するために厚木森林組合で薪束作りを行いました。今回は、薪束作り作業やるかわりに巣箱を作るために必要な木材をもらえるように、センターの救護ボランティアをされていて痕跡調査でもお世話になっているKさんが厚木森林組合に話をしてくださいました。いつもありがとうございます。

さて、森林組合の方たちに薪束の作り方のレクチャーを受けて、さっそく作業を開始しました。今日のノルマは50束ですが、Kさん以外は全員が薪束作り初心者ばかり！なかなか作業ははかどりません。束ねた薪が抜けないようにギュウギュウに詰め込まないといけないのですが、薪を木槌で打ち込むと別の場所がゆるんでしまったり、きれいな丸い薪束にならなかったりとうまいこといきません。それでもなんとか午前10時前からスタートした作業はお昼には終了して厚木森林組合を後にしました。厚木森林組合の皆さん、Kさん、参加して下さった皆さん、ありがとうございました。



さあ、材料は手に入りました。今度は巣箱を作成しないと。今回、厚木森林組合の皆さんのご好意により非常にたくさんの木材をいただきました。皆さん、一緒に巣箱を作りませんか？

<募集> 巣箱作成の作業

- ・2019年9月28日(土) 午前11時から
- ・自然環境保全センター 現地集合

詳細は後日案内いたします。